

Hubert Loiseleur des Longchamps

Directeur Affaires publiques



Né le 30 novembre 1951

Hubert Loiseleur des Longchamps est directeur Affaires publiques du groupe Total depuis le 1^{er} janvier 2010. Il occupait auparavant le poste de directeur des Relations internationales du Groupe depuis 2005. Hubert Loiseleur des Longchamps a débuté sa carrière, au sein de l'administration, à sa sortie de l'ENA en 1980. Administrateur civil du ministère de l'Economie et des Finances, il a occupé différentes fonctions en administration centrale et à l'étranger comme attaché financier. Il a notamment été directeur adjoint des Hydrocarbures au ministère de l'Industrie de 1990 à 1994. Il rejoint le groupe Elf en 1994 comme coordonateur Moyen-Orient à la direction du domaine minier d'Elf. De 1997 à 2000, il est directeur général d'Elf Serepca au Cameroun. Il prend ensuite la direction Moyen-Orient gas-électricité du Groupe TotalFinaElf avant d'être nommé en 2002 directeur général de Total E&P Angola. En 2005, il rejoint la holding comme directeur des Relations internationales, poste qu'il occupe jusqu'à la fusion, en janvier 2010, avec la direction des Relations institutionnelles pour créer la direction Affaires publiques du Groupe.

Hubert des Longchamps est ancien élève de l'ENA, diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris, et titulaire d'un DESS de droit public. Ancien auditeur de l'IHEDN, il est chevalier de la Légion d'honneur et de l'Ordre national du mérite.

Hubert des Longchamps est marié et père de quatre enfants.